

夏休み・お盆の帰省や県外への移動について 気を付けていただきたい事項

この夏休み・お盆休みが、本県における新型コロナウイルス感染症の感染拡大の端緒とならないよう、お一人お一人が「思いやりの心」を持ちつつ、「自分で自分の身を守る」ことを意識して行動して下さるようお願いいたします。

また、県民の皆様方には、帰省される方々を温かい心で受け入れていただくことをお願いいたします。

【帰省を予定している方】

- 帰省前に御自身の体調を確認しましょう。
- 感染拡大地域での行動歴などを十分に考慮しましょう。
- 接触確認アプリ（COCOA）などを活用しましょう。
- 感染させるリスクに不安のある方は、オンライン帰省も選択肢の一つです。
- 御家族等と相談の上、慎重に判断してください。

【他都道府県から帰省された方】

- 「三密」の回避やマスク着用などの基本的な感染防止対策を徹底しましょう。
- 発熱など体調がすぐれない場合には外出を自粛しましょう。
また、感染が疑われる症状が出た場合には、医療機関を受診する前に「帰国者・接触者相談センター」に連絡してください。
- 大人数での会食・飲み会や、重症化リスクの高い高齢の御家族等と会う際には、特に気を付けましょう。
- 感染リスクに細心の注意を払い、慎重な行動をお願いします。

【県外への移動】

- 感染症患者が多数発生している地域への移動を予定されている方は、移動先の状況を踏まえ慎重に判断してください。
- 県外へ移動する場合は、御自身の感染予防対策を徹底していただくとともに、立寄り先の感染防止策が徹底されているかといったことにも留意の上、慎重な行動をとってください。